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También allí, se dieron cita el presidente 
de Promancha, Ángel Exojo , el presiden
te de Caminos del Vino, Ángel Parreño, el 
presidente de la Fundación Tierra de Vi
ñedos, Rafael Torres, o el presidente del 
Consejo Regulador de la DO La Mancha, 
Gregorio Martín-Zarco , entre otros. La 
parte propiamente dedicada al sector viti
vinícola, tiene su principal punto de en
cuentro en la Plaza del Vino. Bodegas de 
Socuéllamos, El Provencio y Torralba de 
Calatrava han dado a degustar sus vinos. 

En Manchavino 2007 se han organi
zado diferentes encuentros y conferen
cias en las que se ha debatido sobre la 
problemática del sector. Asevicaman ha 
celebrado una asamblea en la que ha tra
tado sobre los "Aspectos negativos de la 
propuesta actual de la reforma de la 
aCM'. En ella han participado los máxi
mos responsables de esta asociación que 
agrupa a los prinCipales envasadores de 
la región . Otro encuentro , al que tampo
co faltaron los agricultores, fueron las 
Jornadas sobre el Vino, en la que se tra
taron temas como el Plan Especial de Al
to Guadiana y la aCM del Vino. Se contó 
con prestigiosos ponentes como el presi-
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Sebastián García entrega una figura representativa de esta tierra. 

dente de la Confederación Hidrográfica 
del Guadiana o la Directora General de 
Producción Agropecuaria. 

Estos encuentros se cerraron con una 

conferencia en la que es presidente na
cional de la organización agraria ASAJA 
enfrentó posturas sobre la reforma de la 
aCM del Vino. 
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